

# 経営体制及び取締役人事を変更すべきでは

答 議会ではなく、取締役会及び株主総会で決めること

## 道の駅多古あじさい館の運営について

問 黒字化したのは、農産物の品質改善や従業員の商品管理能力の向上などの要因ではなく、実際は、消費税の還付金、輸出事業の補助金などによるものです。黒字化の主な要因説明として、報告内容に事実と大きく異なる点があったのではないかと。

### 産業経済課長

黒字化の要因につきましましては、消費税の還付、委託や、補助金がありました。一方で空調改修に伴う仮設店舗に係る費用もある中で、経費の減少に励むなど多岐にわたる理由で黒字化が達成できました。

黒字化の事実、出品者、社員の方々の努力があるということに対しては、まずはそこに敬意を払いたいと思います。

町長 報告書では、本業である商売の利益を表す営業利益は、75万1000円を計上しています。経常利益も415万2000円です。

問 直売所とレストランの運営では、今の経営方針においても未だに赤字の体質です。にもかかわらず、本業の営業活動が改善して利益が出た、という情報開示は適切ではない。

この営業利益は消費税の還付金と輸出事業の補助金などによる利益です。異なる要因で出た利益を本業の商売によって出た利益と言いつつ、昨年度と比較して、運営は改善している、と、誤解を招くような情報提供ではないかと。

### 産業経済課長

営業報告は、数字に基づいて報告しています。しかし、これは楽観できるものではなく、今後も黒字化、出品者の所得向上、地域農業への貢献といったストーリーを作る中で努力が必要と思っています。

問 道の駅は多古町の顔であるはずが、最近では市場仕入の他県産野菜が多く並んでいます。フィリピン産のバナナ、長崎県産のピワ、茨城県産のメロン、山梨県産の桃、青森県産のゴボウ、北海道産の玉ねぎ、長野県産のレタス、埼玉県産の豆苗、鹿児島県産のオクラ、愛知県

宇井 伸征 議員

所要時間 90分



産の大葉、静岡県産のマイタケ、長野県産のエリンギ、エノキ、なめこなど。多古町の農業振興施設として疑問の声、現状を危惧する声が多くあがっているが、地元産の農産物で棚をいっぱいにしたいという気持ちはないのか。

### 産業経済課長

町内出品者を優先しつつも、入荷できないものについて、市場仕入



並ぶ市場仕入れ品

# 今後の公園整備と防災対策は

答 順次、整備・検討を進めます

## 南中公園の進捗状況は

問 以前より計画されている南中の公園の進捗状況は。

### 町長

南中に整備を予定している(仮称)見晴らしの丘公園については、町の上位計画である総合計画や都市計画マスタープランに位置づけられており、令和3年度に事業着手し、公園整備に伴う現地測量や急傾斜対策に配慮しつつ、安全性の確保を最優先に、地域の特性を考慮した公園整備基本計画を策定し、地元説明会を開催しました。令和4年度は基本計画を踏まえ、住民の方々の憩いの場となるよう公園整備基本設計を行い、地元説明会を開催しました。令和5年度は基本設計に基づいた用地測量と関係地権者の境界立会いを行い、今年度は公園整備実施設計を行う予定です。

問 公園整備の大きなスケジュールは。

### 空港まちづくり課長

今年度は公園の実際の整備に向けた詳細設計を行います。来年度以降公園用地の不動産鑑定と、その価格を基に用地買収を行い、公園整備

## あじさい公園の再整備について

問 テージ周辺の電源などの施設整備や以前水生動物が暮らしていた池の再利用や親水施設の整備についてはどうか。

### 町長

ステージ近くに電源があることは、イベント運営において利便性が向上し、とても重要と考えます。しかし、ステージ周辺は河川区域となり、河川管理者である県と協議し、河川が高水位になるときのことも考慮し、検討してまいります。池の再利用については、子ども達が楽しめる水遊びエリアがあることはよいことだと考えます。しかし、使用する水を常に衛生的に管理することなどの課題や、親水施設の新設が減少することが考えられるな

伊橋 孝太郎 議員

所要時間 45分



どの課題も踏まえながら研究してまいります。

### 空港まちづくり課長

子どもが水と触れ合うということは、衛生面や安全面の課題はありますが、自然と触れ合える施設は公園の魅力にもなると考えますので非常に貴重なアイデアとして受け止め、研究してまいります。

## 防災関係について

問 今後の災害対策で、防災井戸の設置はどのように考えているか。

### 町長

本町には現在のところ防災井戸の設置はありません。防災井戸は井戸という構造上、災害時に強く、安定的に水量を確保できることから生活水を確保するための有効な手段の一つですので、その設



災害時重要となる水の確保



多古町の顔、道の駅多古

を行っているとの報告でした。集客拠点、商業施設であることから、お客様のニーズを考慮して陳列することには必要だと思えます。町内出品者をのけて仕入品を優先しているということがあります。

### 道の駅の問題点や課題を度外視し、さらに経営の本質を見抜けないのであれば、今後のために取締役を変更すべきではないか。

### 町長

社長の報告では、楽観視せずに経営改善努力を続けることとあります。役員人事については、議会で決めるのではなく、取締役会及び株主総会で決めることと認識しています。

### その他の質問事項

●子育て支援策

置については、今後研究・検討してまいりたいと考えております。

問 今後防災井戸を設置した場合、通常時にも使用は可能か。

### 総務課長

井戸を設置した場合については、災害時以外に使っていただいても問題無いと思っております。

問 マンホールトイレを設置してはどうか。

### 町長

町には現在、数種類の災害台備えています。災害時において良好なトイレ環境を保つ事は、避難生活において非常に重要であり、下水道管や浄化槽配管を利用して使用できるマンホールトイレなど、それぞれの設置条件を生かした各種トイレを備える事は必要なことと考えています。